

KATA PENGANTAR

Puji syukur Alhamdulillah senantiasa penulis panjatkan kepada Allah SWT atas berkah, rahmat, dan hidayahNYA sehingga pada akhirnya skripsi yang berjudul “*Karsono (1928-1945): Pejuang Revolusioner dan Peranannya dalam Revolusi Fisik di Surabaya*” ini telah terselesaikan dengan baik. Karya kecil ini merupakan bagian dari awal penulis untuk menapaki jejak-jejak dimensi sejarah dalam dinamika kajian historis. Besar harapan penulis semoga tulisan sederhana ini dapat bermanfaat bagi pembaca, terlebih dalam pemahaman maupun pengkayaan studi sejarah. Terelesaiannya penulisan ini tidak terlepas dari adanya dukungan dari berbagai pihak, baik dukungan moril maupun materi, penulis ingin menyampaikan ucapan rasa terima kasih kepada pihak-pihak yang telah memberikan dukungan dan semangat selama penyelesaian skripsi ini :

1. Bapak Drs. Ariwibowo, M.S. selaku Dekan Fakultas Ilmu Budaya Universitas Airlangga.
2. Bapak Dr. Purnawan Basundoro. S.S. M.Hum selaku kepala Jurusan Ilmu Sejarah
3. Bapak Gayung Kasuma, S.S., M.Hum selaku dosen pembimbing yang memberikan jalan dalam penulisan skripsi ini.
4. Bapak Muryadi, M. Hum. Selaku dosen wali.

Selanjutnya ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya penulis ucapkan kepada seluruh dosen Departemen Ilmu Sejarah Universitas Airlangga Surabaya yang dengan ikhlas membimbing mahasiswanya, termasuk kepada penulis dalam mempelajari khazanah historis. Terkhusus kepada Bapak Dr. Purnawan Basundoro. S.S. M.Hum selaku kepala Jurusan Ilmu Sejarah dan Bapak Gayung Kusuma, S.S., M.Hum selaku dosen pembimbing yang memberikan jalan dalam penulisan skripsi ini.

penulis mengucapkan terimah kasih.Kepada Seluruh dosen Departemen Ilmu Sejarah: La Ode Rabani, S.S. M.Hum dan Bapak Gayung Kasuma, S.S. M.Hum,S.S.M.Hum, Moordiaty,S.S.M.Hum., Drs. Muryadi, M.IP., Sarkawi B. Husain, S.S, M.Hum., Drs. Sukaryato, M.Si., Pradipto Niwandhono, M. Hum., Shinta Devi Ika Santi Rahayu, S.S. M.Hum., Eni Sugiarti, M.Hum.,Samidi Baskoro,M.A., Arya Wanda Wirayuda, S.S, M.A.,Johny Alfian Kusyairi, S. Sos., M. Si., Edi Budi S.S, M.A, Ikhsan Rosyid, S.S. penulis mengucapkan banyak terimah kasih selama ini yang telah banyak menyampaikan dan menularkan ilmu pada mahasisiwa.

Selama tulisan ini dibuat, penulis juga ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada semua pihak yang ikut terlibat dalam proses penelitian dan penulisan yaitu selaku seluruh staf dan karyawan DHD Gedung Juang 45 Surabaya, bapak Karsono selaku narasumber primer, bapak Heru Suaji, ibu Sunarti, ibu Mursiti, ibu Sudarsini, ibu Sutini, bapak Abdul Khodir, bapak Agus Asmodjoyo, bapak Sutarji, bapak Sukayat yang telah bersedia dan meluangkan waktunya memberikan data dan informasi. Penulis menyadari bahwa tulisan ini masih jauh dari kata sempurna baik dalam tataran metodologi maupun substansi. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati penulis akan menerima segala saran dan kritik yang dapat memperbaiki kekurangan yang ada. Semoga karya sederhana ini dapat bermanfaat dan menambah pengetahuan kepada semua khalayak mengenai penulisan Biografi Karsono

Surabaya, Februari 2014

Penulis